
Canicattini.  Savarino  lascia
il  consiglio  comunale,  gli
subentra Bombaci
Si  è  dimesso  da  consigliere  comunale  Pietro  Savarino,  ex
capogruppo di “Trasparenza e cambiamento”, i cui componenti
sono confluiti di recente nella maggioranza che sostiene il
sindaco,  Paolo  Amenta.  Savarino  è  adesso  vice  sindaco  e
assessore all’Ambiente , alla Polizia Municipale, Urbanistica
e Tributi. Al momento del suo insediamento, il 3 febbraio
scorso, aveva preannunciato l’intenzione di lasciare il suo
ruolo in consiglio. Gli subentrerà Santo Bombaci, primo dei
non eletti della stessa lista con 96 voti.

Siracusa. "Al Pronto Soccorso
mancano perfino le coperte",
denuncia del Psi
Un intervento immediato dell’assessore regionale alla Sanità,
Lucia  Borsellino  per  risolvere  “i  gravi  problemi  che
attanagliano la sanità provinciale”. Lo chiede il Psi, alla
luce di un episodio che si sarebbe verificato sabato quanto,
secondo  i  rappresentanti  del  partito,  al  pronto  soccorso
dell’ospedale “Umberto I”, “mancavano perfino le coperte e le
persone non sapevano come fare , visto che erano lungo i
corridoi, sulle barelle o sulle sedie a rotelle, in attesa che
si  liberasse  un  posto”.  Una  situazione  “inaccettabile”,
secondo i socialisti, “soprattutto in un ospedale con validi
medici, preparati e capaci, ma che non possono contare su
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strutture adeguate e sul materiale che occorre giornalmente”.
Dell’accaduto è stato informato il presidente nazionale del
Psi,  il  senatore  Carlo  Vizzini,  che  ha  scritto  una  nota
indirizzata  all’assessorato  regionale  e  al  ministero  della
Sanità.

Siracusa.  La  relazione
annuale  del  sindaco  approda
in  consiglio  comunale:
fissata la seduta
E’  tornata  a  riunirsi,  questa  mattina,  la  conferenza  dei
capigruppo al Comune. I rappresentanti dei gruppi consiliari
hanno calendarizzato le prossime sedute, che saranno convocate
alle  9,30  del  mattino  come  da  nuova  organizzazione.  Si
svolgeranno il 3 e il 10 marzo prossimi. Nel corso della
seduta del 10 marzo, il sindaco, Giancarlo Garozzo presenterà
la  sua  relazione  annuale,  come  richiesto,  nelle  scorse
settimane, a gran voce da parte dell’opposizione. Intanto i
capigruppo continuano a lavorare alla proposta di riduzione
del numero delle commissioni consiliari di palazzo Vermexio.

Siracusa.  Cani  avvelenati,
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Culotti:  "Lavoro  di  squadra
per sconfiggere la barbarie"
“Un triste bollettino di guerra quello che, ogni settimana,
raccontano  i  volontari  delle  associazioni  animaliste
siracusane”.  Il  presidente  della  circoscrizione  Neapolis,
Giuseppe Culotti commenta con preoccupazioni i diversi episodi
di avvelenamento di cani randagi in diverse zone della città.
L’ultimo caso, al Plemmirio. “Gli episodi di Tivoli prima e
del Plemmirio poi – continua Culotti –costati la vita a decine
di cani indifesi, sono destinati purtroppo a non rimanere
isolati  se  non  vengono  attuati  rimedi  concreti  da  parte
dell’amministrazione  comunale”.  Culotti  sottolinea  la
“esasperazione  dei  residenti,  che  non  può  comunque
giustificare azioni di natura cruenta”. Chiede una maggiore
presenza dei vigili urbani e “una seria regolamentazione del
fenomeno  del  randagismo”.  Il  presidente  di  Neapolis  ha
presentato  querela  contro  ignoti  alla  Procura.  “Esorto  al
contempo i volontari- conclude il legale siracusano, ma anche
i residenti a restare vigili e a segnalare alle autorità ogni
attività sospetta riscontrata, come la presenza di bocconi di
dubbia provenienza”
 

Noto. Qualità dei pascoli e
del latte, consulenti del Gal
Eloro in Tunisia
La qualità del latte e dei foraggi e la gestione del sistema
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di allevamento. Sono stati i temi al centro di un’attività
formativa, destinata agli operatori del settore, nell’ambito
del progetto di cooperazione transfrontaliera Italia-Tunisia
2007-2013. Un appuntamento a cui hanno preso parte anche dei
consulenti del Gal Eloro, insieme ad agronomi, ricercatori del
Consorzio  sulla  ricerca  della  filiera  lattiero-casearia  di
Ragusa e altri operatori del settore. L’iniziativa, che si è
svolta dall’8 al 14 febbraio scorsi, aveva l’obiettivo di
toccare con mano la situazione dei pascoli nordafricani. Una
settimana  di  incontri   all’Inat,  l’Istitut  National
agronomique de Tunisie, con i rappresentanti dell’università,
i tecnici del ministero (Direction genérale de la production
agricole)  e  gli  allevatori  della  cooperativa  Groupment  de
développement agricole. E poi le visite nelle aziende della
regione di Béja, in cui viene prodotto il formaggio “Siciliano
di Béja”, dove è stata avviata una fase di censimento degli
allevatori, sono stati raccolti dati sui metodi di allevamento
e  sono  state  effettuate  le  valutazioni  del  pascolo,  dei
foraggi e delle strutture di ricovero degli animali. «E’ stata
avviata – hanno raccontato gli agronomi Gulino e Giurdanella -
, una prima fase di accompagnamento di tecnici ed allevatori
sulla qualità del latte e dei foraggi, sulla gestione del
sistema di allevamento e sul razionamento. Ma il maggiore
interesse da parte degli allevatori, è stato puntato sulle
tecniche di conservazione mediante insilamento». Inoltre, tra
gli obiettivi che sono stati fissati per la prossima missione,
emersi attraverso le richieste degli allevatori tunisini, ci
sono la possibilità di realizzazione e utilizzo per le aziende
di Béja di nuovi impianti di mungitura e la costituzione di
protocolli  per  ottenere  la  certificazione  dei  prodotti
lattiero caseari, obiettivo principale del progetto.



Siracusa.  Asili  nel  mirino,
furto  anche  ai  danni  de
"L'arca di Noè"
Ladri, lo scorso fine settimana, all’asilo “Arca di Noè” di
via Laurana. Non solo la struttura di via Mazzanti, dunque,
nel mirino dei ladri, ma anche l’asilo che si trova nei pressi
della  parrocchia  del  Sacro  Cuore.  A  renderlo  noto  è  il
coordinatore del comitato “Per Siracusa”; Michele Buonomo alla
luce  della  segnalazione  partita  dalla  responsabile  della
struttura. “Nella nottata di ieri -racconta Buonomo-  per la
seconda volta, è stato forzato l’ingresso dell’asilo. Qualcuno
è riuscito ad introdursi all’interno dei locali, rovistando
tra i prodotti alimentari e portandone via una parte”. Il caso
sarebbe stato denunciato alle forze dell’ordine. “Viene da
chiedersi-  osserva  il  coordinatore  del  comitato  “Per
Siracusa”- se si tratti degli stessi ladri, con una strategie
mirata”.

Siracusa.  Traversa  Torta:
"Strada  dimenticata  da  30
anni"
“Una strada che versa in condizioni da Terzo Mondo. Nonostante
numerose segnalazioni, il Comune non è ancora intervenuto”.
Dura la protesta di un residente, Giuseppe Privizzini, che in
svariate occasioni racconta di avere segnalato il problema al
Comune, proprietario della strada che dovrebbe collegare la
strada provinciale 58 alla statale 115. Collegamenti utili per
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la  viabilità  tra  il  capoluogo  e  la  sua  zona  balneare.
“Traversa Torta è in stato di abbandono da 30 anni- tuona il
cittadino- ed è ancora divisa in due sezioni e percorribile
per soli 790 metri su un totale di un chilometro e 200”.
Alberi,  rovi  e  piante  farebbero  da  ostacolo,  occupando
l’intera sede stradale. La questione sarebbe anche di altro
tipo, però. I residenti lamentano la mancanza di illuminazione
pubblica, rete fognaria, segnaletica orizzontale e verticale,
il servizio di spazzamento e l’asfalto. “A suo tempo tutti
hanno pagato i necessari oneri di urbanizzazione- prosegue
Privizzini- Eppure le risposte ricevute sono sempre state,
fino ad oggi, vaghe e prive di  riscontri concreti”. Parte,
quindi,  un  nuovo  appello  all’amministrazione  comunale,
affinché “questa volta intervenga sul serio”.

Siracusa. "Sanità ingessata",
la  Cisl  chiede  subito  un
confronto con l'Asp
“Una sanità ingessata, priva di progettualità, che ha bisogno
di  ripartire  dall’adeguamento  della  pianta  organica”.  Su.
Piede  di  Guerra  la  Fp  Cisl,  il  sindacato  della  funzione
pubblica. Il segretario, Daniele Passanisi parla in maniera
chiara di “insufficienze organizzative” in provincia e indica
le  possibili  soluzioni  a  questa  situazione  di  impasse,
cominciando da un confronto serrato con i sindacati.
«La Sanità siracusana, nonostante le previsioni della rete
ospedaliera per come rimodulata dalla Regione Siciliana, –
dichiara Passanisi – appare aggrovigliata in una molteplicità
di problematiche dovute ad inadeguatezze e insufficienze, sia
organizzative  che  strutturali,  evidenti  all’utenza  e  agli
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operatori  del  settore.»  Lunghe  liste  d’attesa,  file  agli
sportelli per la prenotazione delle visite e degli esami e,
ancora,  una  “realtà  operativa  di  reparti,  servizi  e
ambulatori, dove solo il senso di responsabilità del personale
sanitario, -prosegue il rappresentante del sindacato- spesso
carente  in  alcuni  suoi  profili,  mantiene  i  livelli  di
assistenza  al  limite  dell’essenziale.  La  Fp  Cisl  chiede
l’apertura di un dialogo con il direttore generale dell’Asp,
Salvatore  Brugaletta,  “in  considerazione  -fa  presente
Passanisi- della rideterminazione dell’atto aziendale e della
pianta organica imposta dall’Assessorato”.

Noto. "Leggere è un gusto",
anticipato l'appuntamento con
la degustazione letteraria
Nuovo appuntamento con la rassegna “Leggere è/e un gusto”,
 patrocinata dagli Assessorati alla Cultura e al Turismo, a
cura dell’Associazione ProcivArciNoto in collaborazione con la
libreria Liber Liber di Noto. La degustazione letteraria di
marzo, prevista per il 13, è stata anticipata al 4 marzo,
mercoledì della prossima settimana, alle  18 nel Salone delle
Feste di Palazzo Nicolaci di Villadorata e vedrà l’incontro
con  Sarah  Zappulla  Muscarà  ed  Enzo  Zappulla  curatori  del
volume Federico De Roberto – Ernesta Valle “Si dubita sempre
delle  cose  più  belle”  parole  d’amore  e  di  letteratura,
Edizioni Bompiani. A presentare il nuovo appuntamento sarà
Giusi Farina, ProcivArci Noto, ad introdurre gli ospiti Simona
Lo  Iacono;  la  serata  prevede  lettura  a  leggio  di  brani
estratti dall’opera a cura di Alessandra Costanzo e Salvatore
Tringali e poi la consueta degustazione, con ticket, che vedrà
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protagonista questa volta il Ristorante “Vicari I sapori del
Val di Noto”.

Pallanuoto.  L'Ortigia  Under
20 vince ancora, 3-1 alla Cs
Le Olimpiadi
Ottima prova, ieri mattina, per gli under 30 dell’Ortigia.
Terza vittoria consecutiva per la squadra guidata da Gianluca
Patricelli e Daniele Lisi. Un secco 31-1 alla Cs Le Olimpiadi.
I biancoverdi si sono distinti in vasca, anche con elementi
come Polifemo, Martelli, Motta e D’Amico che vantano anche
alcune presenze con la prima squadra di Gino Leone. Sempre
nella giornata di ieri, al centro sportivo catanese di “Torre
del Grifo”, si è giocata anche una partita di esibizione della
categoria Acquagoal tra la squadra di casa e una selezione di
piccoli  giocatori  biancoverdi  guidata  dal  tecnico  Peppe
Sparta. “E’ stata una bella giornata di sport – spiega Sparta-
e abbiamo disputato una partita senza risultato, proprio per
far giocare e divertire le due squadre. La nostra formazione
era composta da bambini nati tra il 2005 e il 2006, ed è stato
bello vederli impegnarsi e divertirsi”.
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